



Umsetzung von Temporeduktionen auf Quartierstrassen

Die Umsetzung von Tempo-30-Zonen abseits der verkehrsführenden Achsen soll ab 2025 etappenweise umgesetzt werden.

Im Zusammenhang mit der Verkehrslösung Langenthal, die auch die Umsetzung der Massnahmen aus dem AP3 beinhaltet, wurde 2022 das Vorlos Temporegime erarbeitet. Der Ergebnisbericht dieses Vorloses sowie die Konzeptpläne wurden vom Gemeinderat am 15. Juni 2022 genehmigt.

Umsetzung der Tempo-30-Zonen ab 2025

Das zukünftige Temporegime in Langenthal ist klar strukturiert: Auf den Hauptstrassen bleibt Tempo 50 bestehen. In den Quartieren gilt Tempo 30.

Die Umsetzung der Tempo-30-Zonen in den Quartieren soll nun etappenweise ab 2025 umgesetzt werden. Die entsprechenden Massnahmen werden derzeit geprüft und mit anstehenden Strassenprojekten der Stadt koordiniert. Mit der Umsetzung reagiert der Gemeinderat auch auf über 30 Begehren aus der Bevölkerung zur Einführung von Tempo-30-Zonen, die seit dem Jahr 2007 bei der Stadt eingegangen sind.

Für weitere Auskünfte steht Ihnen Herr Luis Gomez, Vorsteher Amt für öffentliche Sicherheit (062 916 22 91 oder luis.gomez@langenthal.ch), gerne zur Verfügung.

Langenthal, 15. September 2025

Der Gemeinderat